



## Productores de fruta de la región se juntaron en Ovalle

**Un exitoso encuentro regional se llevó a cabo en Ovalle, organizado por la Federación de Productores de Fruta de Chile, Fedefruta y ProChile.**

Las charlas se desarrollaron ante más de 175 asistentes en el Casino de Ovalle, y en la oportunidad la Sociedad Agrícola del Norte celebró su aniversario número 117.

A cargo de la bienvenida al encuentro estuvieron Paola Vázquez, directora Regional de ProChile; María Inés Figari, presidenta de la Sociedad Agrícola del Norte; y Víctor Catán, presidente de Fedefruta.

Catán expresó que «vimos todas las temáticas y problemáticas de la IV Región, principalmente la gran crisis hídrica, que ha tenido muchas consecuencias, pero también vimos oportunidades, como los primores, y en especial las cerezas, que han dado una luz de esperanza para los productores que ya han entrado en esta especie con resultado y retorno muy bueno».

El programa abrió con la charla «Fruticultura Regional al 2024: Sequía, adaptación y sostenibilidad», a cargo de Víctor Muñoz, gerente PER Fruticultura Sustentable Coquimbo; para continuar con la exposición «Fruticultura Sostenible: ¿Cómo generar eficiencias a través de la energía fotovoltaica?», con Pedro Pablo Ogaz, jefe de Negocios Industriales en SAESA INNOVA. Posteriormente se presentó «Cerezas Primores: ¿Qué esperamos este año de su mercado?», con Jorge Astudillo, gerente de Producción Agroindustria Valle Arriba y «Construyendo Agroempresa: Gestión y Economía», a cargo de Ernesto De Blasis, analista senior de AGROCAPITAL.